

Le Secrétaire mexicain à la Santé rend visite aux médecins cubains à Oaxaca



Mexico.- Le Secrétaire mexicain à la Santé, José Narro, a rendu visite à la brigade médicale cubaine qui assiste les sinistrés du séisme du 7 septembre dans l'état d'Oaxaca.

José Narro a parcouru les installations de l'hôpital de campagne envoyé par Cuba et qui a été dressé sur les terrains d'un stade sportif de la localité d'Ixtepec. Les médecins qui y travaillent assistent les habitants des régions d'Ixaltepec et Juchitlan, fortement affectées par le séisme où des répliques sont perceptibles encore.

Les médecins cubains ont réalisé 2 517 consultations, 23 interventions chirurgicales, 287 analyses de laboratoire et 223 échographies.

José Narro a partagé avec les praticiens cubains, membres de la Brigade internationale spécialisée en situations de désastres et de graves épidémies qui ont prêté leurs services dans une vingtaine de pays.

Le Secrétaire mexicain de la santé a rappelé les liens d'amitié unissant le Mexique et Cuba et il a remercié le président cubain, le ministre cubain de la santé, de la réponse solidaire de Cuba face au séisme qui a fait 90 morts.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/143961-le-secretaire-mexicain-a-la-sante-rend-visite-aux-medecins-cubains-a-oaxaca>



Radio Habana Cuba